

Herren 1. Kreisklasse Gr. 1

TTG 1972 Horbach III : TTC 98 Hain-Gründau III
Freitag, 25.11.2022, 20:30 Uhr

Für die TTG 1972 Horbach III geht die Siegesstraße weiter

Im Spiel der Herren 1. Kreisklasse Gr. 1 traf die TTG 1972 Horbach III am Freitag, den 25. November im 9. Saisonspiel auf den TTC 98 Hain-Gründau III. Die Gastgeber behielten bei ihrem 9:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 28:10 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine makellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Rienecker und Haberkorn. Auffällig war, dass die TTG 1972 Horbach III diese Partie mit 3 und der TTC 98 Hain-Gründau III mit einem Ersatzspieler bestritt.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Beim 3:0 gegen Nestler / Dill fanden Rienecker / Haberkorn von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Petzold / Amrhein bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Waitz / Waitz. Das musste man neidlos anerkennen. Nur einen Satz verloren indes Mohr / Simon beim 11:8, 7:11, 11:4, 11:6 gegen Neumüller / Helfrich und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Nicht einen Satzgewinn überließ Carsten Rienecker seinem Gegner Jürgen Neumüller beim sicheren 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Mit nur einem Satzverlust ging am Nachbartisch Justin Haberkorn gegen Mario Waitz durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an den Tisch. Thorsten Petzold gelang es wenig später Ralf Dill zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Markus Mohr gelang es, Heiko Nestler im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem gemäß der TTR-Werte zu erwartenden 3:0-Sieg. Bei einem Spielstand von 6:1 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Tobias Simon überzeugte im Einzel gegen Gerald Helfrich, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Einen Zähler für die Gäste musste Thomas Amrhein bei der 1:3-Niederlage gegen André Waitz hinnehmen. Beim Stand von 7:2 gingen die Spitzenspieler der TTG 1972 Horbach III und des TTC 98 Hain-Gründau III in die Box. Carsten Rienecker gewann wenig später wiederum sein Spiel gegen Mario Waitz eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, in drei Sätzen. Justin Haberkorn gewann sein Spiel gegen Jürgen Neumüller überzeugend und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, in drei Sätzen. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:2.

Durch diesen Sieg hat die TTG 1972 Horbach III nun ein Punkteverhältnis von 15:3 auf dem Konto, während der TTC 98 Hain-Gründau III nach der Niederlage jetzt 5 Saison-Siege, 4 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die TTG Biebergemünd 1956 IV (TTG 1972 Horbach III) bzw. gegen den TTC Lanzingen 1958 II (TTC 98 Hain-Gründau III).

Statistik:

TTG 1972 Horbach III

Doppel: Rienecker / Haberkorn 1:0, Petzold / Amrhein 0:1, Mohr / Simon 1:0

Einzel: C. Rienecker 2:0, J. Haberkorn 2:0, T. Petzold 1:0, M. Mohr 1:0, T. Simon 1:0, T. Amrhein 0:1

TTC 98 Hain-Gründau III

Doppel: Waitz / Waitz 1:0, Nestler / Dill 0:1, Neumüller / Helfrich 0:1

Einzel: M. Waitz 0:2, J. Neumüller 0:2, H. Nestler 0:1, R. Dill 0:1, A. Waitz 1:0, G. Helfrich 0:1